



DOS MUJERES, UN CANDIDATO NARANJA Y UN CAMINO HACIA EL 2024

Por Armando Reyes Viguera

Claudia Sheinbaum tuvo una reunión con dirigentes de Morena para afinar detalles de la campaña electoral que inicia en marzo, aunque se dio tiempo de repostear un mensaje en X de Jesús Ramírez Cuevas, vocero de la presidencia, en el que comenta una nota aparecida en Excélsior con declaraciones de Cuauhtémoc Cárdenas: "Estamos mejor que hace 6 años... Se ha superado en algo el índice de pobreza... esos son los resultados más importantes...ha habido una alza importante en el salario mínimo, ha habido una alza importante en los apoyos sociales: Ing. Cuauhtémoc Cárdenas".

Es notorio que los mensajes en sus cuentas de redes sociales han disminuido, preparando el terreno para lo que será una dura campaña.

Por su parte, Xóchitl Gálvez tuvo varias reuniones con organizaciones de la sociedad civil, de lo cual compartió en sus redes sociales que "Solo con el acompañamiento de la sociedad civil puedes llegar a todos los rincones del país. Por eso me reuní a escuchar a líderes que exigen la recuperación de fondos públicos y la profesionalización de sus asociaciones. Tengan la certeza que en mí siempre tendrán una aliada".

Además, publicó un par de videos, en el primero hablar del tema del agua potable, acerca del cual comentó que "En México sí tenemos agua, pero lo que necesitamos es una cabeza que sepa administrarla para que todos tengamos acceso a ella". En el segundo, habla con una víctima de la inseguridad, quien relata su experiencia negativa en este aspecto.

Jorge Álvarez Maynez, a la espera de empezar la campaña, dedica sus esfuerzos en redes sociales a repostear mensajes de otras cuentas afines, como es el caso de Patricia Mercado y Gibrán Ramírez. Del segundo, reposteo el siguiente comentario: "MÁYNEZ y yo compartimos varias cosas y también por eso estoy con él: nuestros padres militaron en el PSUM (y en el caso del mío,

también en el ala democrática del PC). Nos enseñaron desde niños a combatir las injusticias y hemos preferido mantener las convicciones en lugar de obedecer a burocracias de ningún partido. Ambos también tenemos hij@s chiquit@s que nos impulsan para construir un mejor país".

NOTICIAS DE LA INTERCAMPAÑA

Luego de que empezaran a darse a conocer las inconformidades de militantes de Morena por la designación de exmilitantes del PRI y del PAN en candidaturas, el dirigente nacional de dicho partido, Mario Delgado, dio su explicación de porque se tomaron esas decisiones.

En un video que se difundió en redes sociales, el dirigente morenista justificó que es necesario "quitarle a los de enfrente" para triunfar, además de señalar que "respetamos a la militancia de Morena, pero queremos ganar elecciones".

Además, indicó que las deserciones que acaban en Morena y reciben candidaturas son muestra de que los demás partidos se están debilitando, poniendo como ejemplo la incorporación de Rommel Pacheco y José Carlos Ramírez Marín.

En tanto en redes sociales, cuentas que se han dedicado a apoyar todo el sexenio al gobierno de la 4T, como la que se hace llamar "Catrina Norteña" -señalada como parte de la campaña en contra de Grupo Salinas- ha lanzado una serie de mensajes en contra del líder morenista, pidiendo "vota por Morena, pero no por chapulines".



Foto: X @Claudiashein